
Bericht des Ortsvorstehers 12.08.2021

Auf Initiative von Inga Krüger wurde die Unterstützung für Flutopfer in Löhme organisiert und zur 
Sammelstelle nach Weesow gefahren. In den folgende Tage beteiligten sich auch Löhmer am Sortieren 
der Spenden in Weesow. Vielen Dank an alle Helfer dieser Aktion und alle die anderen Weg zur Hilfe 
gefunden haben.

Nach unserem Beschluss der letzten Sitzung - die Umwidmung der aus dem Jahr 2020 noch zur 
Verfügung stehenden Mittel für die Bücherzelle im Löschturm zu verwenden, erfolgte eine kleine 
Ausschreibung. Eine Entscheidung wer den Zuschlag erhält ist noch nicht gefallen.

Beim Ideenwettbewerb „Machen2021! wurden wir’Ieider nicht prämiert, haben nur eine Urkunde 
erhalten.

Es fanden die ersten Informationsveranstaltungen zum Glasfaserausbau von DSNNET statt, in Löhme 
am 10. August einige Interessierte Bürger anwesend. Danke an Fred, dass wir seinen Hof nutzen 
konnten. Für eine Umsetzung ist es aber wichtig, dass 50% der Haushalte einen Vorvertrag 
abschließen. Zur Werbung und zur Unterstützung der Erstellung der Anträge werden Beauftragte von 
DSNNET auf die Bürgerzukommen bzw. man kann auch persönliche Termine anmelden. Wichtig ist, 
dass die Entscheidung des Einzelnen hierzu in den nächsten Wochen erfolgt, damit mit einer 
Vorplanung begonnen wird.

Im Park wurde Totholz entfernt, in der Buswendeschleife der überstehende Aststumpf entfernt, die 
Kastanie wird auf Wunsch Nabu erst ab Oktober beschnitten und die starken Äste neu gesichert.
Leider wird die Beseitigung der trockenen Bäume am Rundweg - Kukukswald verschoben, es erfolgen 
erst Sicherungsmaßnahmen auf den Schulwegen der Stadt.
Den Baumstamm am Spielplatz haben wir zum Schneiden von Bohlen für Bänke o.Ä. abgegeben.

Es gab ein erstes Treffen zur Vorbereitung eines kleinen Festes der Löhmer Bürger im Park (erstes 
Treffen nach Lockerung der Corana Verordnung), hierzu werden wir heute im Anschluss an die Sitzung 
des Ortsbeirates eine weitere Besprechung zur Vorbereitung durchführen.

Das in der letzten Sitzung angesprochene Mähen der Grünflächen, wurde für den Park und mit dem 
Freischneiden des Rundwegs auf Löhmer Seite bei den Stadtwerken in Vorbereitung des Festes 
konkret beauftragt.

Zur erneut gestellte Frage in der Einwohnerfragestunde nach Beseitigung der Schäden auf dem Weg 
zwischen Seefeld und Löhme, kann ich leider nur berichten, es wurde eine Firma beauftragt. Warum es 
noch nicht erfolgte, konnte Sachbearbeiter der Verwaltung leider noch nicht mitteilen, er bleibt dran.

Der vorgesehene Sitzungstermin des Ortsbeirates 04,11.2021 wird auf Wunsch der Verwaltung auf den 
21. Oktober vorgezogen.


